

嶺公園におけるクマ出没への対応状況について

環境政策課
公園緑地課
公園管理事務所

1 目撃情報

- 5月29日（水） 嶺公園内で市民が子グマらしき動物1頭を目撃
- 5月30日（木） //
- 5月31日（金） 嶺公園内で市民が子グマ1頭を目撃
- 6月2日（日） //
- 6月3日（月） 嶺公園東側道路で職員が調査中に子グマ（体長約70cm）1頭を目撃

※現時点では親グマの目撃情報はない。

2 これまでの対応状況

- ・まちの安全ひろメール、防災ツイッター、おれんじメールで市民へ注意喚起を行う。
- ・前橋東警察署と情報共有を図る。
- ・猟友会へ協力依頼をし、公園内に檻を2基設置
→現時点では捕獲に至っていない。
- ・利用者の安全確保のため「嶺公園」の閉鎖を決定し、ホームページ、フェイスブックで周知
- ・庁内関係課（環境政策課、防災危機管理課、生活課、芳賀市民サービスセンター、富士見支所、公園緑地課、教育委員会総務課・学校教育課・青少年課、消防局総務課）会議を開催し、これまでの経過を情報共有するとともに今後の対応を確認
- ・市長・副市長・議員へ対応状況を報告・情報提供

3 今後の対応

庁内で連携を図り引き続き市民へ注意喚起をするとともに当面の間（2週間の予定）嶺公園を入場制限するなど市民の安全確保に努める。